

稲心

校訓：友愛(やさしく) 明朗(たくましく) 勤勉(かしこく)



稲田小学校便り

No.4

令和元年7月19日

文責 河田 輝彦

確実な成長を実感

19日、1学期終業式

稲田小学校最後の年としてスタートした1学期も、19日終業式を迎えました。それぞれの行事や授業での成長はもちろん、あいさつ運動も6月に登場した「あいさつマスコット」の力もあって、自ら参加し盛り上げようとしている児童がたくさんいます。先週の人権集会では、どの学年も差別や偏見について担任の先生と真剣に勉強し、自分のこととして捉え実践力がついていてと強く感じました。

この1学期、保護者、地域の皆様に力強い応援と力添えをいただきながら、19名の職員もひとつになって教育にあたってきたところです。ふろさと稲田をこれまで以上に誇りに思い、104名一人一人がこの4か月の成長を感じ夏休みに入ったことと思います。

夏休み中は、子どもたちの安全、地域行事について、また閉校に向けましても大変お世話になりますが、どうぞよろしくお願ひします。



人権集会 学年ごとの発表の様子



マスコットと考案者の
工藤梨亜羅さん

童話の魅力を堪能

校内童話発表会

6月25日、校内童話発表会を行いました。各学年の代表6名が自分の好きなお話を体育館で堂々と発表をしました。1, 2年生は5分、3年生以上は7分のなかで精一杯表現してくれました。聞いている児童もみんな聞き入りました。



学校代表、出崎うたさん

代表となった5年生の出崎うたさんは7月6日の山鹿市の大会に出場し、見事優秀賞に輝きました。会場中が感動するすばらしい発表でした。おめでとうございます。



各学年の代表者

秋の実りに願いを込めて

全校で田植え

6月26日、5年生が種もみから育ててくれた苗を全校児童で一本一本丁寧に植えました。稲作アドバイザー、保護者の皆様にお世話になり、また稲光園の園児にも参加していただき、稲田小最後の田植えが多いに盛り上がりました。これからの世話も大変ですが、秋には田んぼアートも完成する予定です。5年生、よろしくお願ひします。



いざというとき「浮いて待て」

着衣水中訓練

6月25日、山鹿市消防本部の方々に来ていただき、海や川でいざというとき、服を着たまま水面に浮かんで救助を待つ訓練「浮いて待て」を行いました。どの学年も最初は沈んでいましたが、段々と自分の力だけで浮かべるようになりました。1年生は初めてで怖かったと思いますが、がんばりました。



授業参観 学級懇談会 救急蘇生法 ありがとうございました

6月27日は、授業参観、学級懇談会を行いました。1学期のまとめとして、全学級で次年度より正式な教科となる道徳の授業を公開しました。学級懇談会と合わせまして1年間の成果を感じていただいたことと思います。また、当日は救急蘇生法を山鹿市消防本部より講師に来ていただき開催しました。夏休みのプール開放では、すべての保護者の方に監視等お世話になります。どうぞよろしくお願ひします。



保護者と一緒に考え中

学校の様子 一人一人よく考え、よく学んでいます



1年生研究授業 生活科



6年生研究授業 外国語活動



4年生研究授業 理科



サイエンスタイム2 樹木調べ



サイエンスタイム3 風船飛ばし



わくわく集会(2年生)



5,6年生 スマホ教室 NTTドコモ



わくわく集会 4年生



児童集会 自由研究にむけて

8月の主な行事

- | | |
|----------------------|----------------------|
| 8月13日(火) 鹿本町招魂祭「綱引き」 | 8月14日(水) 鹿本町招魂祭「総踊り」 |
| 8月15・16日(木・金) 山鹿灯籠祭り | 8月18日(日) 親子愛校作業・災害時 |
| 引き渡し訓練 親子料理教室(ひだまり) | 8月28日(水) 始業式 |

